

Kleine Anfrage Roland Jakob (SVP): Ist das BSS noch in der Lage die Kontrolle des Schulfonds und der Fürsorgekasse zu gewährleisten?

Seit der Zusammenlegung der Schulkreise im August 2007, wurden in den neuen Schulkreisen auch die Schulfonds und Fürsorgekassen an den Standorten neu verwaltet oder zusammengelegt. Leider hat das BSS diesbezüglich seine Aufgaben nicht wahrgenommen. Deshalb möchte ich vom zuständigen Gemeinderat wissen:

1. Werden in den Schulkreisen in der Stadt Bern die Schulfonds und Fürsorgekassen fristgerecht zur Kontrolle eingereicht?
2. Wird in allen Schulkreisen nach einheitlichem Kontoplan kodiert?
3. Ist der aktuelle Kontoplan der heutigen Situation angepasst?
4. Gibt es Verfehlungen bei der Kontrolle, die durch das BSS gerügt werden?

Bern, 11. September 2008

Kleine Anfrage Roland Jakob (SVP)